



Weihnachten im Schuhkarton

Es gibt viele verschiedene Gründe, Weihnachten zu feiern. Die einen feiern es wegen den Geschenken, andere auf Grund ihrer Religion und manche einfach, weil es alle tun. Doch es gibt auch Menschen, die es genau deshalb nicht feiern. Auf Grund ihrer Religion - weil es eben alle tun. Manche können es auch einfach nicht.

Nicht überall auf der Welt wird Weihnachten so gefeiert wie hier, im reichen Deutschland. In vielen Ländern, von denen man es gar nicht erwartet, leben viele sehr arme Menschen, die nicht die Möglichkeit haben, ihren Kindern etwas zu Weihnachten zu schenken.

Diese Kinder bekommen mit etwas Glück einmal in ihrem Leben ein echtes Weihnachtsgeschenk, denn es gibt eine Organisation, welche jenes ermöglicht - Weihnachten im Schuhkarton. Hier geht es nicht um Geschenke, wie ein gelb-schwarz gestreiftes Fahrrad von Weihnachtsmann & Co. KG, sondern um viele Kleinigkeiten, welche die Kinder wirklich brauchen können.

Bei dieser Aktion fahren und fliegen jedes Jahr viele freiwillige Helfer in arme Dörfer verschiedener Länder, wie z.B. Montenegro, der Slowakei oder auch Polen. Dabei werden mit Klamotten, Spielzeug und z.B. Schulsachen gefüllte Schuhkartons im Wert von circa 8€ an die Kinder der Dörfer verteilt. Für viele ist das die einzige Möglichkeit, in ihrem ganzen Leben ein Geschenk zu bekommen und daher in vielen Dörfern das schönste Weihnachten, welches sie jemals erleben.

Daher sollten wir uns jedes Jahr bewusst machen, dass es ein großes Privileg ist Weihnachten so zu feiern, wie wir es tun und darüber nachdenken, vielleicht etwas zurückzugeben und einem kleinen Kind in Polen eine Freude zu machen.